



Ofrecen gobiernos ejemplares

Los dirigentes nacionales del PAN, Marko Cortés, y del PRI, Alejandro Moreno, ofrecieron que los gobiernos en Aguascalientes y Durango serán ejemplares en el país, apegados a la eficiencia y comprometidos con la sociedad.

Mediante comunicados de prensa por separado, ambos dirigentes partidistas explicaron que el pasado 5 de junio los mexicanos de Aguascalientes y Durango refrendaron su confianza en los partidos que integran la Alianza Va por México y hay compromiso por hacer un trabajo que beneficie a sus poblaciones.

"En Aguascalientes y Durango, donde fue

clara y contundente la victoria de la Coalición Va por México, Acción Nacional demostrará con hechos que sí hay otra forma de gobernar dando resultados, porque creemos firmemente en el impulso a la libre empresa, en el desarrollo económico sustentable y en un ambiente de certeza jurídica, de seguridad y paz, como lo hacemos dónde somos gobierno", difundió Marko Cortés.

Añadió que "los gobiernos de Acción Nacional y de la coalición Va por México en Aguascalientes y Durango impulsarán inversiones que generen empleos mejor pagados para combatir la pobreza y disminuir la desigualdad social.



Nuestros gobiernos tendrán el sello de garantía panista, de la eficiencia y de los resultados, de hacer más con menos."

MARKO CORTÉS
DIRIGENTE NACIONAL DEL PAN

Señaló que, tanto Tere Jiménez como Esteban Villegas, tienen la experiencia y la capacidad para trabajar en equipo y de la mano con la sociedad".

Resaltó que "nuestros gobiernos tendrán el sello de garantía panista, de la eficiencia".

— Leticia Robles de la Rosa



Marko Cortés dijo que los gobiernos de Durango y Aguascalientes impulsarán inversiones para generar empleo.